

REGIÓN MURCIA

Dos mil padres y profesores se han sumado ya a la petición de enfermeros en los colegios

03.02.09 - J. P. PARRA | MURCIA

Dos mil padres y profesores han firmado ya un manifiesto a favor de la presencia de enfermeros en los colegios de la Región, una iniciativa que impulsa la Plataforma por la Salud Escolar. Este colectivo pretende entregar las adhesiones al consejero de Educación, Constantino Sotoca, junto con un informe sobre la viabilidad de la incorporación de profesionales sanitarios a los centros educativos. El objetivo es que el próximo curso se ponga en marcha un proyecto piloto en uno o varios colegios. De esta forma, podría evaluarse si la presencia de un enfermero mejora la atención a escolares con enfermedades crónicas como la diabetes.

La Plataforma por la Salud Escolar denuncia situaciones como la de María Dolores Almela, maestra y madre de un niño de 8 años que carga con una bomba de insulina. «Mi hijo lleva muy mal la diabetes y está muy descontrolado, así que tengo que estar pendiente continuamente», cuenta. «Cada día voy a su clase a comprobar que la bomba está inyectando los niveles correctos de insulina, y en cuanto hay algún problema, me avisan y tengo que volver. Hago de ATS. Debería ser tutora de Primaria, pero soy profesora de apoyo porque no puedo hacerme cargo de una clase. Es muy frustrante». Ahora, María está de baja por una operación de nódulos, pero sigue acudiendo a su lugar de trabajo diariamente para atender a su hijo.

La Plataforma denuncia los problemas que muchos padres tienen en su trabajo para compatibilizar la jornada laboral con la atención a sus hijos.